

TauBlog

Écrasez l'infâme!

blogintern: Besucherzähler

André Tautenhahn · Tuesday, October 13th, 2009

Ich habe mal unten den Besucherzähler angehangen. Der geht nämlich heute für meine Verhältnisse ordentlich durch die Decke. Der Grund dafür ist ein Verweis in den heutigen Hinweisen der NachDenkSeiten auf meinen Blog unter Ziffer 23.

Danke dafür an das NDS-Team und den oder die Hinweisgeber. :D

This entry was posted on Tuesday, October 13th, 2009 at 1:59 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.